
ATÀ N' 16

Aos vinte e oito de fevereiro de dois mil e ünte e três, reuniram-se nas dependências da

Secretaria Mmicipal da Assistência Social, o Conselho Municipal da Assistência Social

-{MAS, comparecem a presidenta Gessica Aparecida Celeski, vice presidenta Maria
Salete Stohr e demais representantes, Marta Femandes, Gilson Gross, Thaís Francisco,

Natiele Ourique e Clarice Augustin. A secreüíria executiva após dm as boas vindas aos

presentes leu a ata da reunião anterior. Após, inforrnou-lhes que nessa reunião teríamos

como pauta a aprovação do Demonstrativo Sintético de Execução Financeiro - DSEFF

2021 e aprovação da Prestação de Contas do Recurso Fundo Estadual de Assistência

Social - FEAS, Repasse Incentivo COVID 2021, no período da prestação de contas: do

pagamento até 30 de junho de 2022. Os documentos do demonstrativo, bem como

sucessivamente a prestação de contas e o repasse foram passados de mãos em mãos, e

por deliberação majoritária foram aprovados. A secretiária mencionou a importância da

participação da sociedade civil e o estabelecimento das comissões permanentes e

tempotárias para abarcar e fortalecer a política social como um todo. Todos

concoÍdârâÍn, fizeram suas considerações sobre este assunto. Nada

encerrada esta
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ATA N'15

Aos vinte e nove de novembro de dois mil e vinte e dois, reunilafil-se nas

dependências da Secretaria Municipal cle Assistência Social, o Conselho

Municipal da Assistência Social - CMAS, conlparecerâm a vice-presidente

Maria Salete Stohr, e demais representantes Geraldo Borghezan, Clarice

Augustin e Marta Fernandes. Foi realizada a devida apresentação e

nomeação da secretária executiva Thaís Francisco. para prestar apoio

técnico e administrativo aos Conselhos. A secretária execritiva, após dar as

boas vindas âos presentes, leu a ata da reunião anterior. Após, inf-ormor,r-

lhes que nessa reunião teríamos como pauta a apreciação e aprovação do

FE,AS- Fundo Estadual da Assistência Social no valor de 212.000,00

(quarenta e dois mil reais) e a aprovação do plano de ação de 2022 para co-

financiamento do Govemo Federal e a necessidade de uma resoluçào que

pleconize a instituição de uma cornissão de monitoramento e avaliação das

lnetas do Plano Municipal de Assistência Social e da ConÍ'erência

Municipal da Assistência sociai, realizada enl 2021. Consecutivamente, o

documento cio FEAS,, tbi passado de rnãos ern màos para a devida leitura, e

por unanimidade todos aprovaram. A secretár'ia rnencionou que teríainos

que ter em nosso conselho três comissões permanentes. sendo elas:

Comissão de Análise de Documentos e Visitas Institucionais" Comissào de

Financiamento e Fundo e Comissão de Aticulação e Comunicação"

Salientou-se a importância desses grupos e que no inícic do ano que vera

nossa primeira reunião será para definir Ce fonna eíetiva e formal os

representantes. Comentou-se pela mesma, sobre o calendário l-rxo das

leuniões ordinárias e todos acordaram cle que as reuniões podeir-r ser

realizadas nas terças-feiras, dessa forma, aprovou-se o calendário Ílxo corn

data fixada nas últimas terças, com retolno das reuniões em Feveleiro.

Ainda, a secretária executiva posiclonou a questão de avaliamos a

integração ao conselho de rnais representantes da sociedade civii, r-ro qual,

todos acordaram e se prontiÍlcaram de siugerir e convidar olltl'ai pessoas

pala a integraçâo. Nada mais havendo pa pol encelrada

ATA corn assinatura dos presentes.
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